

BAB I PENDAHULUAN

Praktik kerja lapangan merupakan salah satu tugas akhir mahasiswa sebagai bagian dari kurikulum pendidikan tinggi tekstil program diploma empat untuk dapat menyelesaikan pendidikannya di Politeknik STTT Bandung. Praktik kerja lapangan yang umum juga dilakukan oleh jurusan-jurusan lain di Perguruan tinggi lainnya, dimaksudkan untuk mengenalkan dan memperdalam serta menambah ilmu pengetahuan tentang dunia kerja yang sebenarnya. Dengan mengetahui dunia kerja yang sebenarnya tersebut, diharapkan mahasiswa dapat mengetahui tentang seluk beluk manajemen suatu perusahaan atau suatu pabrik dan dapat mengimplementasikan dari hasil belajar mahasiswa selama mengikuti perkuliahan ke dunia nyata atau perusahaan/pabrik.

Tujuan dari praktik kerja lapangan ini adalah agar mahasiswa mempunyai gambaran serta mampu untuk memahami dunia kerja nyata apabila telah menyelesaikan pendidikannya dan mulai memasuki dunia kerja yang sesungguhnya. Dengan hal tersebut, lulusan dari Politeknik STTT Bandung diharapkan dapat menjadi salah satu ahli tekstil yang baik.

Penulis melakukan praktik kerja lapangan di PT Lucky Print Abadi yang berlokasi di Jalan Warung Bongkok Desa Sukadanau Cikarang Barat Kabupaten Bekasi, dari tanggal 03 Oktober – 19 Desember 2016. Selama masa kurang lebih 64 hari kerja melakukan praktik kerja lapangan, penulis mencoba untuk berorientasi di lapangan dan beradaptasi dengan semua pihak yang berada di pabrik. Berbagai macam kegiatan yang dilakukan penulis, seperti membantu kegiatan produksi, membantu kegiatan perencanaan produksi serta mengamati kegiatan dari bagian *maintenance* dan juga menjaga kualitas kain pada bagian *inspecting*.

PT Lucky Print Abadi merupakan perusahaan tekstil yang melakukan proses produksi pertenunan kain dengan menggunakan mesin *air jet loom*, produk utama yang dihasilkan adalah kain *grey* dengan bahan baku benang CT,PE,TC,CVC. Semua hasil produksi berupa kain *grey* tersebut dipasarkan ke berbagai daerah di dalam negeri dan beberapa jenis kain juga di kirim ke luar negeri yaitu jepang,

serta sebagian besar produksi khusus untuk memenuhi kebutuhan kain pada Divisi *Finishing*.

Laporan praktik kerja lapangan tersebut berisi mengenai gambaran secara umum tentang PT Lucky Print Abadi. Uraian tentang keadaan pabrik yang dimulai dengan sejarah dan perkembangan perusahaan, struktur organisasi, produksi, permodalan, *maintenance* dan lain-lain. Selain itu memberikan uraian keadaan perusahaan secara umum.

Laporan ini berisi lima bab, bab pertama berisikan pendahuluan, sedangkan uraian tentang keadaan pabrik/perusahaan terdapat pada bab dua, dan bab tiga berisi tentang bagian produksi, bab empat berisikan tentang diskusi/tinjauan khusus. Tinjauan khusus yang diamati adalah pada proses kerja bagian *sizing* di PT Lucky Print Abadi dan yang terakhir adalah bab lima yang menyajikan tentang kesimpulan dan saran-saran yang dapat diberikan sehubungan dengan masalah yang diamati berdasarkan hasil diskusi.

Kesulitan yang dihadapi pada saat penulis melaksanakan praktik kerja lapangan di PT Lucky Print Abadi adalah terbatasnya sumber informasi dan data-data yang tersedia, khususnya pada data-data gambaran umum perusahaan.

Berakhirnya praktik kerja lapangan di PT Lucky Print Abadi, diharapkan bisa menjadi sebuah gambaran secara umum mengenai perusahaan tersebut. Penulis berharap laporan praktik kerja lapangan ini dapat bermanfaat untuk para pembaca yang sedang mendalami atau akan masuk ke dunia kerja khususnya untuk penulis sendiri umumnya untuk semua yang membaca laporan praktik kerja lapangan ini.